

## Cuatro alumnos del IES La Melva destacan en la Feria de Robótica de Valencia con un juego de habilidad

19/04/2018



Cuatro alumnos de 4º de la ESO del IES La Melva quedaron en cuarta posición en la Feria “Robótica con Arduino: clases de tecnologías creativas”, que se celebró ayer en la Ciudad de las Artes y las Ciencias de Valencia.

Más de 1.500 alumnos de 50 centros de Secundaria de

la Comunidad Valenciana se dieron cita en este encuentro con más de 200 proyectos de robótica creativa a través de Arduino, una placa programable de hardware libre. Los alumnos de 4º de ESO del IES La Melva, **Enrique Alfonso, Ángel Espinosa, Adrián Párraga y Sergio Zornoza**, obtuvieron el cuarto puesto con un divertido juego de habilidad y reflejos.